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46ème Assemblée Générale 

Association valaisanne des maitres d’éducation physique 

Date : 23 novembre 2022, 18h05-20h15 

Lieu : Salle des Plantys, Vétroz 

Présences : 67 membres 
Comité Michaël Voumard (MV), Yannick Praz (YP), Floriane Casanova (FC), Julien Quennoz 

(JQ), Cédric Bianco (CB), Cyril Vouardoux (CV), Laura Cornu (LC) 

Ordre du jour  

1. Présents – excusés 
2. Approbation du PV de l’AG 2021 

3. Rapport d’activités 
4. Tournois 

5. Formation continue 
6. Comptes 2021 - 2022     

7. Rapport des vérificateurs   
8. Budget 2022 – 2023 

9. Démissions – admissions 

10. Médias 
11. ASEP news 

12. Mot des présidents 
13. Divers 

YP accueille l’assemblée et remercie les gens d’être là. YP annonce qu’il y a beaucoup de 

matière pour ce soir et présente l’ordre du jour.  

1. Présences – excusés  

• Cédric Fauchère 

• Kevin Luy 

• Katia Sierro 

• Christophe Jacquemettaz 

• Olivier Putallaz 

• Vera Pfanzelter 
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• Loïc Fernandez 

• Eric Stalder 

• Jean-Philippe Lonfat SE 

• Yves Fournier SE 

• Vincent Ebenegger SE 

• Lionel Saillen HEPvs 

2. Approbation du PV de l’AG 2021 

L’assemblée approuve à l’unanimité́ le PV de l’assemblée générale de 2021 par 
applaudissements.  

3. Rapport d’activités  

YP rappelle les missions de l’AVMEP au niveau cantonal (formation continue, tournois et 

collaboration avec les différents partenaires) et que notre association fonctionne vraiment bien. 
Les tournois ont bien fonctionné en 2021-2022. 

Finalement, la collaboration avec les différents partenaires est la dernière mission. C’est une 

force de pouvoir donner son point de vue, son avis sur une vision globale de l’enseignement 
de l’éducation physique.  

Pour ce faire : 7 séances 

• ASEP : 3 séances 
• GRT – AD - AG 

• Service de l’enseignement : 2 séances 

• COBRA - SE 
• Comité : 2 séances 

4. Tournois :  

CV donne les résultats de l’édition 21-22 et donne la coupe au collège de la Planta. 

1er   Lycée-Collège de la Planta, Sion     74pts 

2ème  Lycée-Collège des Creusets, Sion     69pts 

3ème École de commerce et de culture générale, Monthey   53pts 

4ème  Lycée-Collège de l’Abbaye, St-Maurice     48pts 
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5ème École de commerce et de culture générale, Martigny   46pts 

6ème École de commerce et de culture générale, Sierre   31pts 

7ème Kollegium Spiritus Sanctus, Brig      10pts 

 

CV présente les résultats des différentes équipes dans les tournois suisses. Il annonce 

le programme de l’édition 22-23. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CV annonce le nouveau sponsor pour cette édition. Les t-shirts ont été offert par la 

HEP et l’AVMEP a financé le logo. 

CV poursuit avec les activités annexe, notamment le match de hockey. Il rappelle 

qu’on a besoin de 20 joueurs au minimum. Le match se déroule le 10 février 2023. 

CV fini avec les remerciements pour les tournois et offre une bouteille aux différents 

organisateurs. 

5. Formation continue : 

FC commence par faire le bilan 21-22 des différentes formations.  

• Congrès pédagogique : Plus chaque deux ans mais chaque année  

• Tchoukball : limitation du nombre de participant à cause du COVID avant l’AG 

ça plait  

Secondaire 2 

Badminton EPTM Sion 26 octobre 
C. Troillet – C. 

Vouardoux 

Unihockey Sierre 16 novembre P.-A. Perren 

Volleyball Creusets 8 février F. Arnold 

GiantX Tour Grimentz 9 mars S. Elsener 

Basketball St-Maurice 26 avril M. Salerno 

Football ext. Martigny 10 mai E. Fort 
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• Documents sur le site internet pour avoir le support didactique après ces 

formations 

• Beach & Sport’s party à l’idée c’est que vous puissiez en profiter  

• Petit tour d’horizon avec les photos de ces activités. 

 

JQ poursuit en présente le programme 2022-2023 : 

• Escalade pas eu lieu car 3 participants 

• Inscrivez-vous rapidement pour ces formations car on doit souvent limiter à 40 
participants 

• Prochaine formation à week-end Randonnée à une nuit en cabane pas 

possible de venir une seule journée à une journée plus freeride puis nuit en 

cabane le lendemain une journée plus randonnée à le 21-22 janvier  à 

inscription vont s’ouvrir à 1er inscrit premier servis mais on va essayer de faire 

en sorte qu’un maximum de personne puisse venir.  

• Noté la prochaine de cette année à Baseball le 27.04.22 à en salle (triple) à 

à l’EPTM 

• Idée d’avoir la formation Kinball avant la prochaine AG 

JQ finit avec les perspectives pour les années futures et dit aux membres que l’AVMEP 

est ouverte à toutes propositions. 

6. Comptes 2021-2022 

CB commence par présenter les comptes 2021-2022. 

• HEP nous paient les intervenants dans les formations continues que l’on 

propose 

• Peut-être une demande financière pour le weekend randonnée 

• N’oubliez pas de demander les 200.- pour les tournois suisses.  
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Changement des vérificateurs de compte Eddy Fort et Yoann Clerc à Merci beaucoup 

7. Rapport des vérificateurs 

Vincent Konzelman lit le rapport des vérificateurs. 
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8. Budget 2022-2023 

CB continue avec le budget 22-23 qui reste stable. Il prévoit une petite perte. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Question d’Eddy Fort 

Montant ASEP est la plus grande dépense à Quelle est la plus-value de cette dépense 

qui représente la moitié des dépenses. 

Marianne Jacquemet commence à répondre, mais les présidents interviennent pour 

dire que nous reparlerons plus tard. 

 

CB rappelle les montants que les écoles ont droit pour les tournois. Les écoles ont 

droit à de l’argent pour les tournois alors il faut le demander car pour le moment que 

l’ECCG de Monthey et le collège de la Planta ont demandé. CB montre la tabelle. 

L’argent est prévu pour ça donc l’objectif c’est qu’on vous redistribue l’argent du fond 

du sport. 

9. Démissions - admissions :  

MV annonce les démissions et explique qu’il s’agit souvent d’un changement 

d’orientation professionnelle. 

MV présente ensuite la liste des nouveaux membres et leur demande de se lever. 



 7 

Lesly Germanier : 1er année en master de Lausanne à recherche des remplacements 

Denis Bruttin : CO de Sierre, sport, maths, sciences 

Pierre mahieu à absent  

Dany Dos Santos à uni NE ne management et en sport à cherche des 

remplacements à objectifs Economie et sport  

Céline Von wartburg à Ecole de commerce à brig depuis 6 ans  

10. Médias  

LC présente les nouveautés et les objectifs en lien avec les médias. Elle présente le 

Qr Code qu’elle a fait è site internet, page instagram, facebook  

LC présente ensuite les objectifs de ce dicastère : 

- Créer une communauté avmep,  

- visibilité,  

- partager des articles sur le sport 

But attirer du monde, utiliser les réseaux sociaux, on est en 2022.  

Suivez notre page pour avoir plus de followers.  

11. ASEP news 

Marianne prend la parole :   

Pour rappel, c’est la seule branche qui bénéficie d’une faitière suisse. Pour la cause, 

pour le fait qu’on est 3 périodes de sport au niveau fédéral. Si on n’a pas les valaisans, 

on n’a pas la totalité de la Suisse. Marianne annonce qu’il y a deux nouveaux co-

présidents. 

Eddy réagit par rapport à la part de la cotisation (50% du montant de notre cotisation).  

Aspect purement financier. 7500.- c’est le plus gros poste. 

Marianne présente la carte de notre pays qui met en évidence les inégalités salariales 

pour les enseignants d’éducation physique. A GE, ils ont engagé un avocat, 3 périodes 

pour tout le monde. A Fr et à SG il y a des améliorations. 

Marianne présente ensuite le jubifond, si on a un projet, on peut demander des sous 

à l’association (par ex. la course).  

Elle annonce ensuite la date de la journée CH du sport scolaire. 

Ell présente enfin les avantages pour les membres ASEP : 
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- Un sport bag est disponible sur le site.  

- 30% new balance 

- Erima et Craft 40%.  

12.Mot des présidents :  

MV rappelle que notre association est bien vue, dynamique et qu’elle organise des 

formations de qualité chaque année. Il remercie le comité pour le super job effectué.  

 

YP parle de l’ASEP. Il dit que le comité est jeune et dynamique et il prêt à défendre 

l’EP au niveau national. Il cite certaines priorités (mettre des spécialistes au niveau 

primaire, parler des salles de sport, des besoins, organiser des assises du sport au 

niveau politique).  

MV parle du projet FITIN. Il dit que le projet est toujours vivant, mais que pour l’heure 

on attend des financements et le retour de M. Fanti sur la protection des données. 

YP parle des t-shirts et annonce que ceux qui sont intéressés peuvent s’en procurer 

pour la somme de 15.-. L’année prochaine, l’AVMEP va surement commander des 

casquettes (25.-).  

 

MV parle des questionnaires qui ont été envoyés aux enseignants du secondaire 1. Il 

dit qu’il y a eu peu de retours : 130 mails envoyés et 26 réponses (20% du taux de 

réponse). Les résultats sont donc à prendre avec des pincettes.  

 

Question sur les remplacements : pourquoi ne pas faire les formations continue sur 

les heures de travail ? Cela s’est déjà fait, mais il y a le problème des remplacements. 

En cas de remplacement interne, les élèves doivent souvent aller en salle de classe. 

 

L’AVMEP a toujours l’idée de développer les tournois au secondaire 1. Dans le 

questionnaire, plusieurs réponses montrent la complexité d’organiser le déplacement 

des élèves. Dans les discussions, il y a peut-être l’idée de faire des tournois régionaux 

qui surgit. L’AVMEP est en tout cas à l’écoute et ouvert à toutes les propositions.  
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Dossiers en cours – amendement  

13. Divers : 

Paolo Poiva (basketball) :  

Il se présente et dit qu’il est le nouveau directeur technique de l’association valaisanne 

de basket. Il présente le projet qu’il veut développer dans les écoles. Il est confronté à 

plusieurs questions et remarques qui disent que les fédérations ne peuvent pas rentrer 

dans les écoles. Dans la discussion, on lui propose de rentrer dans les écoles par le 

biais du sport facultatif ou de tournois par exemple. 

 

Yannick Pont et Nicolas Galliano (animateurs pédagogiques) : 

• Infos : le site de l’animation va migrer sur le SharePoint à ENT à cycle 1, 

cycle3 et cycle 3 a choisir sa branche 

• On peut leur envoyer nos documents, ils les trient et pourraient les mettre sur 

le SharePoint. Il y a déjà des documents clés en main. 

• Concours pour les 50ans de J+S et sports : Thématique de l’énergie et de la 

mobilité douce. Nicolas explique à nouveau le projet et tente de motive les 

troupes. 

• Street raquet : Sport de raquettes adapté au sport scolaire. Nicolas explique 

qu’à Collombey, ils ont fait un projet interdisciplinaire intéressant : création des 

raquettes en ACM puis utilisation en EPH. 

Nicolas Bonvin :  

Nicolas est là pour présenter les deux dossiers en cours au niveau politique. 
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Dossiers en cours – amendement 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Dossiers en cours - motion
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Dossiers en cours - motion

Dossiers en cours - motion
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Les présidents remercient encore les membres pour leur présence et les invite à passer à 
l’apéro. L’AG est close.  

Les co-présidents         Secrétaire-Caissier  

Michaël Voumard et Yannick Praz      Cédric Bianco 

Dossiers en cours - motion

Dossiers en cours 


